

愛-Love☆日高!



2020年7月3日
No.14

1学期期末考査終了、お疲れ様! 早くも7月へ突入、2週間+3日で夏休みだよ!!

1学期期末考査が火曜日に終了して3日。全科目の答案が教科担から返却されましたが、結果は果たして?? 上にも挙げたとおり(こもれび祭もコロナでなくなったので..)、あと2週間半で待ちに待った「夏季休業」を迎えます! 「コロナ臨時休業」の影響で夏休みを削る学校が大多数の中、特殊事情を抱えた本校は「予定通りの日程」(述べ27日間の夏休み!)でいく運びとなっています(谷校長先生と武田教育長の「愛」に感謝しましょう(^_-)!)。まずは1学期残りの毎日(特に今年度から始まる「探究アワード」及び高校最後の「校内生活体験発表大会」)を一層充実させるべく、自らの進路活動とともに頑張っていきましょう!

それでは、「健一進路物語」の続編へ(^_-)。新規オープンを抑えたJR津田沼駅裏のテニスクラブ・K支配人への自己紹介を済ませた直後、「では、私の前でヘッドコーチと打ってみてください」という一言で、即席の「テスト」が急遽始まることとなりました!! 当然メチャクチャ緊張しながらも、「自分のテニスのすべてを見てもらおう」という思いで精一杯プレイしました(実は大学受験本番よりもこの時の緊張感の方が「遥かに上」でした(^_^)!)。結果、「なかなか良いテニスをするね! 今から受験までの間、このコートが好きに使っていいので、合格を目指して頑張りなさい。その代わりに、時間の空いた時にオープン準備業務の手伝いをして欲しい。」とのありがた〜いお言葉が。私は見事「即席テスト」に合格し、練習場所の確保ができたのでした(・・というより、ウィンブルドン選手に私のテニスを見てもらえる最高の環境などそうそうありません~事実この後何度も「特別レッスン」を受ける幸運にも恵まれました!!)。あとは目標の大学合格へ向けてとことんトレーニングに励むのみ! その続きは次号にて..(^_-)。

週明けからの毎日、日々緊張感を持ち、頑張ろう!!

今週の「愛」の格言

『私の業績のうちで最も輝かしいのは、
妻を説得し、私との結婚に同意させたことだ。』

by サー・ウィンストン・チャーチル(1874-1965) について

イギリスの政治家、軍人、作家。第二次世界大戦下のイギリス首相として連合国を勝利へと導いた。戦後は「鉄のカーテン演説」で米ソの対立(冷戦)を予見した。「第二次世界大戦回想録」でノーベル文学賞を受賞。ゲイリー・オールドマンがアカデミー賞主演男優賞を受賞した映画『ウィンストン・チャーチル/ヒトラーから世界を救った男』(2018年8月公開)のモデルとしても有名。現在も、「歴史上で最も偉大なイギリス人」とイギリス国民から尊敬を集める人物である。

今週の格言は、第二次世界大戦に大きな影響を与えた人物のものを紹介します。チャーチルさん同様、高橋の「最たる業績」も、「妻との結婚」と断言します(^_-)! (テスト明けの皆さんを前に、ちょっとだけノロケさせて貰いました^_^) 皆様もどうか良い妻を見つけてね!

☆元志の志☆

◇「他人と過去は変えられないが、自分と未来は変えられる」と人は言う。歌の歌詞にも出てくるような言葉でとても前向きな言葉だが、**果たして本当にそうだろうか。**

どこにも疑いの余地はないのだろうか。◆人間など、**そうそう簡単**に変わらない。もし、人の性格や心が**そう簡単**に変わるのなら、教師の仕事は苦勞しないし、人間関係で悩む人も少ないはずで、**コミュニケーション能力が大事**などと**大声で言わないはずだ**。きっと結果として、知らないうちにいつのまにか変わっていただけで、**劇的に人が変わる**ことなど**ほとんど無い**（親や大切な人の死や大事件を除いて）。もちろん性格や心の変わりやすさには、個人差があるだろうけども。私の結論としては、**「他人も自分も変えられる。ただし、人の性格や心はそう簡単に急には変わらない。変わったとしても見た目には分かりにくい」**が正解なのではないかと思う（次回に続く）。

保護者の皆様へ

今週もお疲れさまです！ 先日、夏のこもれび祭、秋のPTA研修会を合体させた9月の企画のご案内をさせていただきましたが、ご都合の方はいかがでしょうか？ これを纏っている木曜日段階で、東京都の感染者数が5月2日以来の「100名越え」をしたとのニュースが流れ、今後の行方が大いに気になる所です。『無事「夏休み」と「9月の行事」が行えますように』とただただ祈るばかり。それにしても、2020年の年明けからニュースが流れ始めて以降約半年、大変な感染症騒動となってしまいました。私の専門科目である「保健」においても「感染症と予防」という単元がありますが、「豊かさ・便利さ」や「経済活動」を優先し、「自然破壊」を重ね、「薬に依存」し、「清潔」を求めすぎてきたツケが今になって回ってきた現象とも言えます。「**自然保護と免疫力向上**」～これからの人類の課題です。**お身体、ご自愛ください！！**

今週はのびのびです

今週の担当は、RYUYA くん(^_^)v テストのあった今週についてコメントをもらいました！



令和 2年 6月26日 金曜日～7月2日 木曜日 縣 山下 竜也

<今週の採点> 読の1週間 ← 5 ・ 4 ・ 32 ・ 2 ・ 1 → 読の1週間

<今週の感想> テストが終わったので良かった。テスト勉強全然してなかったのでも怖くも感じ、赤点無くて良かった。花火たべ〜7月に入。たのび、もう少しで夏休みのために頑張りたいです。

<来週以降の抱負・目標> 夏休みまで頑張ります。
→ あと2週間は、いっしょにfight!!



写真は体育授業(野球)中のヒトコマ。お茶目な表情のカワイイRYUYA くん(^_^)v



今週のSNAP!



1学期期末考査2日目のスナップを！！



大事な今回のテストへ向けて対策等一生懸命な人が多数でしたが、果してして結果や如何に！？

<来週の予定>

7 / 6(月)・8(水)・10(金) 5時間授業

※水曜日:こもれび準備(0 LHR)、成績会議有

7(火)・9(木) 4時間授業

※木曜日:SC&日高局ALT来校日

♪ も〜うい〜くつね〜る〜と〜な〜つ〜や〜す〜み〜♪